

Liebes WO-DE Team,

eure erfolgreiche Schulung unseres zweiten Kindes hat meine Beurteilung eurer Arbeit in jeder Beziehung bestätigt:

Euer Konzept, mit dem ihr die Kinder langsam an die Aufgaben heranführt, – zunächst spielerisch, dann fordernder, aber immer einfühlsam und kindgerecht – ist wirklich überzeugend. Niemand muss sich fürchten (trotz des heiklen Themas), jeder wird ernst genommen, man darf auch mal etwas nicht wissen und kleine Störfriede werden freundlich, aber bestimmt wieder in die Spur gebracht. So halten auch jüngere Kinder die intensiven Stunden gut durch; selbst mein sechsjähriger kleiner Zappelphilipp fand euer Programm so spannend, dass er mit Bravour die Abschlussveranstaltung geschafft hat.

Obwohl ich das Programm mit unserer älteren Tochter schon einmal absolviert hatte, war es selbst beim zweiten Mal für mich wieder so faszinierend, dass ich auch nach der vorgesehenen „Ablösung“ durch meinen Mann sitzen geblieben bin, um die Reaktionen und Entwicklung der Kinder zu verfolgen.

Der Einsatz zur Überwindung der im Vorfeld der Veranstaltung aufgetretenen organisatorischen Hürden hat sich allemal gelohnt. Ich denke, auch die wenigen zu Anfang etwas skeptischen Eltern waren am Schluss alle überzeugt.

Ein herzliches Dankeschön noch mal an eure tollen und kompetenten Trainer, ganz besonders Claudia, deren sensible, aber trotzdem klare Führung der Kinder immer wieder beeindruckend ist.

Liebe Grüße und bis zur nächsten Auffrischung
Renate H.

Renate H.